

**FAITS DIVERS****niort****ENTRE PLESSIS ET FOLIE****UN O.V.N.I. DANS LE CIEL D'AUGÉ ?**

Dernièrement, M. Maurice Jeanpierre, retraité agricole, âgé de 70 ans, demeurant à La Foye d'Augé, sortait sur le pas de sa porte vers 22 h 10 en compagnie de son épouse. Ils prenaient l'air comme tous les soirs après avoir regardé le programme de télévision et avant d'aller se coucher.

Ce rituel fut quelque peu malmené. Les deux septuagénaires virent une lueur ovale et verticale (« un gros œuf dont la circonférence égalait celle d'une barrique de 50 l ») qui se déplaçait sur leur gauche à 250 m environ.

L'objet volant non identifié apparut un peu moins d'une minute, n'allant pas trop vite et se déplaçant à 25 ou 30 m au-dessus du sol augéen. Venu de la direction de la plaine du Plessis, il passa entre les arbres et s'en fut vers la Folie, sur la commune d'Azay-le-Brûlé, non sans survoler vraisemblablement le village d'Augé.

« Ça filait tout droit, c'était entre le rouge et l'orange, incandescent, et, tout autour, on aurait dit comme des petites boules qui scintillaient ». Qu'advint-il de l'apparition nocturne ? Nul ne le sait car personne d'autre n'a aperçu l'insolite événement. « Dommage que notre petit-fils soit monté se coucher avant ».

Une certitude : il n'y a aucune

trace visible. Selon M. et Mme Jeanpierre, l'O.V.N.I. serait passé exactement là où les arbres ont été récemment abattus en suivant à peu près la ligne formée par les poteaux électriques. « Le temps n'était pas à l'orage. J'ai 70 ans, je n'ai jamais vu d'invention comme ça ». Surpris sur le moment, les époux sont vite rentrés chez eux...